

令和3年8月18日

各自治会（区）長様

霞川をきれいにする会
会長 金子俊雄

霞川一斉清掃（ごみ拾い）の中止について（通知）

残暑の候 貴職におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。
日頃より、霞川の浄化活動に対しまして多大なるご理解、ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、9月5日（日）に実施を予定しておりました霞川一斉清掃（ごみ拾い）ですが、市内では新型コロナウイルスの感染拡大が続いている状況であり、埼玉県においても緊急事態宣言が延長されたことを考慮し、感染拡大防止の観点から、会の活動としては中止せざるを得ないと判断いたしました。

つきましては、これまで当日の実施に向け、ご多忙の中、準備を進めてこられた貴職を始め、地区の皆様に対しましては、急なことでもあり、誠に申し訳ございませんが、今回の判断につきまして、何卒、ご理解のほどよろしくお願ひ申し上げます。

【問い合わせ】

霞川をきれいにする会事務局
入間市役所 環境課内
環境保全担当 廣瀬、黒米、岡野
電話 2964-1111(内線4225・4226)
e-mail ir241000@city.iruma.lg.jp